









Parlons de notre exposition aux écrans du quotidien

## GRANDE ENQUÊTE DU CNRS

## Derrière les écrans, la Recherche questionne!

La ville de Pau, le laboratoire SANPSY du Centre National de Recherches Scientifiques (CNRS) de Bordeaux et le Centre Hospitalier des Pyrénées s'associent pour aider à mieux comprendre notre exposition aux écrans et vous invitent à répondre à un questionnaire anonyme en ligne.

Depuis la crise sanitaire, nos pratiques numériques imprègnent notre quotidien. Consoles de jeux, tablettes, smartphones... les supports numériques et Internet offrent des possibilités incroyables! Ce sont des outils géniaux... à condition de savoir les maîtriser.

Et vous ? Où en êtes-vous de l'utilisation de vos écrans ? Combien de temps y passez-vous ? Qu'en faites-vous ? En avez-vous une idée ?

**Vous avez** quelques minutes?



Flashez le QR Code, laissez-vous guider et remplissez le questionnaire en ligne.

Chaque membre de la famille peut répondre.

Avec l'aide des parents pour les enfants âgés de moins de 12 ans.

Avoir un avis critique sur notre propre utilisation des écrans au quotidien est important pour en avoir un usage responsable.

Merci pour votre participation : elle va servir la Science! Et vous serez tenus informés des résultats.



projetecrans@agglo-pau.fr









